

En vertu de l'ordination magnifique qui a communiqué à sa nature humaine la dignité de sa personne divine, il a été établi le grand Prêtre de la création, son couronnement, son achèvement, l'adorateur incomparable qui de notre néant fait monter jusqu'au trône de l'Incréé l'hommage d'une gloire égale à son excellence souveraine.

Centre du monde, monde au-dessus de tous les mondes, lien vivant entre l'homme et Dieu, ouvrier universel d'union et de réparation, c'est par lui que toutes choses font retour à leur Auteur. Grâce à cette personnalité unique qui associe en lui, dans une harmonie inaltérable, la divinité et l'humanité, il est le Médiateur suprême, celui qui réconcilie sans cesse, non par une continuité perpétuelle d'actes de religion, mais par son état fondamental qui donne à tout son être, à tout instant, une valeur d'intercession infinie.

Il est le Pontife parfait qui possède la plénitude du sacerdoce, en porte en lui la source, en exerce perpétuellement les fonctions, le prêtre premier, sans lequel aucun autre prêtre ne peut exister, et auquel tous ensemble n'ajouteront rien qu'ils n'aient reçu de lui ; le prêtre éternel, qui était hier, qui vit aujourd'hui, qui demeurera demain et toujours aux siècles des siècles, préfiguré dès les premiers temps de l'ancienne loi, réalisé visiblement dans sa vie mortelle, à jamais régnant au sein de Dieu, expression idéale et réalité permanente du sa-